

[Registrarse](#)[A](#) [Texto](#) [Aumentar](#) | [Disminuir](#)

28 de Mayo de 2009

DIARIO DIGITAL

Buscar:

[Capital](#) | [Sociedad](#) | [Deportes](#) | [Cultura y ocio](#) | [Provincia](#) | [Economía](#) | [24 horas](#) | [Motor](#) | [Fórmula 1](#) | [Rss](#)[Almería](#) [Granada](#) [Murcia](#) [Internacional](#) [Nacional](#) [Andalucía](#) [Publicidad](#) [Franquicias](#) [ONG News](#) [Documentos de interés](#)[Almazorra](#) [Alpujarra](#) [Bajo Andarax](#) [Comarca del Mármol](#) [Filabres Alhamilla](#) [Levante Almeriense](#) [Los Vélez](#) [Nacimiento](#) [Poniente Almeriense](#)

Almería > Deportes

2009-05-27 10:16:04

Cetursa invertirá 44 millones para la mejora de las instalaciones que acogerán la Universiada 2015

El consejero de Innovación, Martín Soler, ha anunciado que estas inversiones se destinarán a proyectos de movilidad y de renovación de los servicios en el núcleo de Sierra Nevada

TELEPRENSA.- Cetursa, empresa dependiente de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada, invertirá 44 millones para modernizar y mejorar las instalaciones granadinas que acogerán los Juegos Mundiales Universitarios de Invierno (Universiada) en 2015.

Así lo ha anunciado el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, quien ha mantenido un encuentro con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, el alcalde de la capital granadina, José Torres Hurtado, y el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler.

Estas inversiones, que se centrarán tanto en el área de nieve como en la urbanización de Pradollano, se destinarán a mejorar la movilidad, la ordenación del tráfico y, a través de un consorcio con el Ayuntamiento de Monachil, ayudar en la prestación de los servicios municipales en el núcleo urbano de Sierra Nevada, como la limpieza de la nieve y la recogida de basura.

La primera de estas actuaciones se ejecutará este mismo verano. Cetursa ultima la tramitación administrativa para crear 500 nuevas plazas en el entorno del Centro de Alto Rendimiento Deportivo. Por lo que respecta al área de nieve, los proyectos de Sierra Nevada contemplados mejorarán la entrada y distribución de esquiadores en la zona, el diseño de algunas pistas de competición y ampliarán el sistema de producción de nieve artificial.

Para las pruebas de velocidad de esquí alpino se habilitará una pista, denominada 'Universiada', que discurrirá por las actuales zonas de esquí sin interrumpir el uso de la estación, y para la que ya se han solicitado los pertinentes permisos ambientales. Posteriormente, estas instalaciones se adaptarán las competiciones de snowboard y esquí artístico.

Todos estos proyectos serán el escenario de varios campeonatos, tales como diferentes pruebas de Copa del Mundo y Copa de Europa, y servirán de ensayo para la posterior celebración de la Universiada 2015.

El pasado fin de semana la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) concedió a la candidatura granadina la organización de estos juegos en una ceremonia celebrada en Bruselas.

[Aumentar](#)[Disminuir](#)[Imprimir](#)[Comentar](#)[Enviar](#)

EN LAS SALINAS DE
ROQUETAS DE MAR

800.000 e

todo un lujo

Tif. 669812570